

PERFILES



JOSÉ LUIS SÁEZ

EX PRESIDENTE DE LA FEDERACIÓN ESPAÑOLA DE BALONCESTO

José Luis Sáez (Badajoz, 1960) es licenciado en Derecho por la Universidad de Sevilla y, hasta diciembre de 2015, fue el presidente de la Federación Española de Baloncesto (FEB). Aunque jamás llegó a ser profesional de este deporte, sí que fue jugador y entrenador en categorías inferiores. Con apenas 25 años asumió la presidencia de la Federación Sevillana de Baloncesto y dos años más tarde, en 1987, entró en la junta directiva de la FEB y de la Asociación Española de Entrenadores de Baloncesto. En 1992 ascendió a la presidencia de la Federación Andaluza de Baloncesto, que ocupó durante doce años y que compaginó con la tarea de secretario de la Comisión Provincial de Ordenamiento del Territorio y de Urbanismo de la Junta de Andalucía (1989-2000). En 1996 decidió presentarse a las elecciones de la FEB, pero perdió frente a Ernesto Segura de Luna. De Luna, que ya era el dirigente del organismo, decidió incorporar a Sáez dos años después como vicepresidente responsable del área internacional. En 2004 volvió a postularse para presidir la Federación y en esta ocasión sí logró el respaldo prácticamente unánime de los miembros de la federación, por lo que abandonó sus responsabilidades en la territorial andaluza. Sáez ha sido ratificado en su actual cargo en los comicios de 2008 y 2012. Fue relegado del cargo en 2016.